



市議会議長
沓名 宏

明けましておめでとうございます。

市民の皆様には、希望に満ちた輝かしい新春をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。

また、日頃より碧南市議会に温かいご理解とご支援を賜り、厚くお礼を申し上げます。

昨年は、碧南市制70周年の記念すべき年を迎え、多くの記念事業が行われました。今の碧南市の発展は多くの先人の方々と今の碧南市民の皆様のご努力による輝かしい成果であり、深く敬意と感謝を申し上げます。

市議会としては、「若者議会」を開催し市内高校生、公募の若者から将来の碧南市に対する希望など、多くの提言をいただきました。また、「議会だより市制70周年記念号」の発行や「議場公開事業」を行い、市議会を身近に感じていただく取り組みを行いました。

今年も昨年に引き続き、まちづくりの主役は市民の皆様であるということ念頭に議会本来の役割である議決責任を十分に果たし、魅力あるまちづくりの一翼を担うよう全力を傾注してまいります。

市民の皆様におかれましても、今後の市議会の運営に、これまで以上の関心を持っていただきますようお願いを申し上げます。

年のはじめにあたり、皆様にとって飛躍の年となることをご祈念申し上げ、新年のごあいさつとさせていただきます。



碧南市長
瀬宜田 政信

明けましておめでとうございます。

市民の皆様におかれましては、清々しい新春を健やかにお迎えのこととお慶び申し上げます。また、日ごろは本市の行政運営にご理解とご協力を賜り、深くお礼を申し上げます。この年を、新たな門出として市民の皆様方と一緒に、さらに盛り上げてまいりたいと考えております。

衣浦海底トンネルの上部に整備しましたビーチコートは、日本最大級でナイター設備も完備し、真夏でも熱くなりにくいオーストラリア産の真っ白な珪砂で造られており、土日、平日夜間を中心に、ビーチバレーボール・ビーチサッカーなど、一般利用のみならず様々な大会やイベントを通じ、多くの方にご利用をいただいております。これを契機にスポーツ機運を高め、「若者が集う街 碧南」を目指して大いに盛り上げてまいりたいと考えております。

また今年も、海浜水族館・ビオトープがリニューアルオープンいたします。この施設は「西三河の自然」をテーマとして希少淡水魚の保護施設を備え、観察体験ができるほか、自然の魅力を発信し、市民の皆様への憩いの場としてご家族で親しんでいただきたいと考えております。

新しい年が皆様にとって輝かしい飛躍の年になりますよう心よりご祈念申し上げ、新年のごあいさつといたします。

謹んで
新春のお喜びを
申し上げます